

Saison 2023/2024

INFOFLYER



07. Spieltag: FC Energie Cottbus – FSV Zwickau
Sonntag, 17.09.2023, 16:00 Uhr

Hallo Energie-Fans, hallo Block I,

eine gefühlte Ewigkeit ist der letzte Flyer nun schon her, doch endlich steht wieder ein Heimspiel an. Mit dem FSV Zwickau ist heute ein Absteiger zu Gast, der in vielerlei Hinsicht ein interessanter Gegner ist. Also auf geht's und alles geben für die 3 Punkte!

Ereignisreiche Wochen liegen hinter uns. Das Transferfenster ist nun offiziell geschlossen, der von vielen erhoffte weitere Neuzugang blieb jedoch aus. Am sogenannten „Deadline-Day“ fuhr man einen souveränen Auswärtssieg in der Hauptstadt ein, ehe eine Woche später der Einzug in die 2. Runde des Landespokals vollzogen werden konnte. Zwischendurch schaffte unsere U19 eine kleine Sensation und zog tatsächlich in die nächste Runde des DFB-Pokals ein. Und das, obwohl die Jungs bis zur 81. Minute hinten lagen. An dieser Stelle nochmals Glückwunsch und tiefsten Respekt für diese Leistung! Hier kann sich jeder schon mal den voraussichtlich 7.10. im Kalender rot markieren, denn an diesem Tag spielt unsere U19 zu Hause gegen Freiburg in der zweiten Runde des DFB-Pokals. Zahlreiche Unterstützung ist gerne gesehen und vielleicht geht das Märchen ja auch weiter. Nicht unerwähnt lassen wollen wir das diesjährige „Liebe kennt keine Liga“ Open-Air, welches im Stadion der Freundschaft stattfand. Am Haupttag, dem 2.9., stellten wir beim LKKL-Cup ein Fußballteam zusammen mit den Red Eagles Cottbus. Dieses Team konnte am Ende einen soliden 6. Platz einfahren. Der Abend bot dann das größte Spektakel, denn während des Auftritts von Knappe gab es beim Lied „Wir kommen auch morgen noch wieder“ eine riesige Pyroshow über die gesamte Osttribüne. In der Dunkelheit war dies definitiv ein ansehnliches Bild! Doch kurz zurück in die Gegenwart. Wie eingangs erwähnt, ist das heutige Spiel eines der interessanteren Sorte. Sportlich läuft es für unseren Gegner alles andere als rund und auch finanziell sah es lange Zeit sehr schwierig aus. Eine drohende Insolvenz konnte durch die Unterstützung vieler Fans aus ganz Deutschland und teilweise sogar Europa abgewendet werden. Die äußerst guten Kontakte unserer Kontrahenten zum gehassten Verein aus dem Tal der Ahnungslosen dürften wohl vielen hier bekannt sein. Dies gibt dem Ganzen natürlich noch mehr Brisanz. Wie viele Sachsen heute den Weg in das Energierevier Südbrandenburg antreten werden, erfahren wir wohl genau in diesen Augenblicken. Wir freuen uns auf jeden Fall auf diese Partie und vor allem, dass du heute wieder den Weg ins Stadion angetreten hast!

Rückblick: FC Energie Cottbus – BSG Chemie Leipzig 1:1

Am Tag der Einschulungen in Brandenburg fanden etwa 5300 Zuschauer den Weg ins Stadion. Gut 600 kamen davon aus der Messestadt. Die Gäste leiteten das Spiel mit einer Choreo ein, die an die Meistersaison von 1964 unter Alfred Kunze erinnern sollte. Supporttechnisch waren beide Seiten auf Augenhöhe unterwegs, auch wenn auf unserer Seite lediglich auf akustische Mittel gesetzt wurde. Trotz kleinerer Provokationen der Chemiker fokussierte sich nahezu jeder auf den Support des eigenen Teams. Spielerisch war unser Team klar überlegen. Zwar gingen die Gäste zeitig in Führung, doch das Tor war auch die gefühlt einzige Chance. Unser Chancenwucher resultierte jedoch lediglich in einem Tor. Somit verschenkte man hier ganz klar 2 Punkte.



Rückblick: Berliner AK 07 – FC Energie Cottbus 0:4

Freitagabend unterwegs in der Hauptstadt, denn der krisengebeutelte BAK sollte der Gegner am 6. Spieltag sein. Gut 900 Cottbuser fanden sich in dem langgezogenen Gästeblock des Poststadions ein. Eine überragende Teamleistung endete am Ende in einem klaren Auswärtssieg. Auch stimmungstechnisch konnte man zufrieden sein. Vor allem mit dem Voranschreiten der Zeit und jedem weiteren Tor stieg immer mehr die Feierlaune im Block und die Mitmachquote war sehr akzeptabel. An diese Leistung sollte wieder angeknüpft werden.



Letztendlich ein mehr als gelungener Ausflug bei feinsten Flutlichtromantik.

Rückblick: Fortuna Babelsberg – FC Energie Cottbus 0:5

In der ersten Runde des Landespokals führte uns der Weg in das wohl bekannteste Stadtviertel Potsdams. Diesmal ging es jedoch zur Fortuna aus Babelsberg. Diese Paarung gab es vor einigen Jahren schon einmal, damals wurde jedoch aufgrund von nicht umsetzbaren Sicherheitsvorschriften das Heimrecht getauscht. Glücklicherweise konnten die Gastgeber dieses Mal alle Vorschriften umsetzen und das Auswärtsspiel war auch wirklich eines. Viele Cottbuser fanden sich nicht ein, was schade war, aber in gewisser Weise auch verständlich gewesen ist, betrachtete man die Eintrittspreise und das Wetter. In der brütenden Hitze gab es einen ungefährdeten Auswärtserfolg und in der nächsten Runde wartet dann die SG Phoenix Wildau auf uns. Das Spiel ist voraussichtlich am 3.10.